



一歩前へ

一歩前へ
 一歩前へ
 一歩前へ

糸魚川市立下早川小学校 標高 92m 児童数 75 名 平成 29 年 10 月 25 日発行 第 989 号

URL <http://www.tukimizu.itoigawa.ed.jp/> または [下早川小学校](#) で検索

下早川小学校 文化祭 10月22日(日)

～つくりよう思い出 とどけよう笑顔 みんなの文化祭～



文化祭大成功！…皆様のご協力に感謝いたします。

台風21号による雨が降る中でしたが、多くの保護者や地域の方からご来校いただき、盛大に文化祭が行われました。写真はオープニングの全校合唱の様子です。全校児童が「友達はいいもんだ」を心をこめて歌いあげ、友達への思いを伝えました。その後、1年生～4年生までは、生活科や総合的な学習の時間での学びを劇にして発表し、5、6年生は合唱・合奏などの音楽発表を行いました。どの学年の発表も児童の一生懸命さが伝わる内容であったと感じます。午後は「つつじヶ丘タイム」として、6年生は「喫茶コーナー」「Tシャツづくり」を行い、5年生は「祭りだわっしょい！スマイルポイントラリー」でいろいろな遊びのコーナーを設けるなど、お客さんを楽しませようとがんばる姿が見られました。また、体験コーナーとして「ビーズストラップ」を佐藤久美子様から、「グリーティングカード」を五十嵐真奈美様から指導していただきました。当校職員による「絵手紙」「プラスチック板工作」、PTAによる「輪

投げ」コーナーもあり、大人も子どもも共に楽しめる文化祭となりました。地域の皆さんからご協力いただいたPTAのバザーも盛況でした。ご協力いただきありがとうございました。



1年「ミルクとゆめをかなえたい」



2年「早川クイズ王2017」



3年「早川民話劇場」



4年「早川の水を追ってイッテQ」



5年・6年による合奏「シュガーソングとピターステップ」



グリーティングカード作り



絵手紙教室



6年 喫茶コーナー

赤ちゃんふれあいスクール かわいい赤ちゃん来校 10月2日(月)

5・6年生児童を対象に赤ちゃんふれあいスクールを行いました。市内から6人の赤ちゃんとそのお母さんやお父さんが来てくれました。赤ちゃんを抱っこしたりおんぶしたりして、赤ちゃんのかわいらしさ、柔らかさ、その命の大切さを感じ取った子どもたち。笑顔で積極的に赤ちゃんに触れ合う姿が見られました。このふれあいスクールのためにたくさんのボランティアさんが来てくださり、子どもたちと赤ちゃんとのふれあいをサポートしてくれました。



校内持久走記録会 2.4 kmコースを新設 10月11日(水)



児童はこの記録会を目標にして、2学期始めから体育や休憩時間に走り込んできました。これまでは、1.2 kmコースと1.7 kmコースのどちらかを選択する方法で行っていましたが、もう少し距離の長いコースに挑戦させたいという願いから、2.4 kmコースを新設しました。すると75名中38名の子どもが2.4 kmに挑戦！このなかには1年生2名も含まれます。当日は全員が見事に完走しました。この日、自己ベストを出した児童は53名となりました。持久走は体力と精神力を鍛えてくれる競技です。自分に挑戦する子どもの姿に胸が熱くなりました。たくさんの応援をいただきありがとうございました。

各コース男女別1位の記録

コース名	男子	女子
1.2 kmの部	3年 松田瑛貴さん 5分19秒	3年 佐藤杏樹さん 5分27秒
1.7 kmの部	4年 澁谷璃玖さん 7分38秒	3年 相沢美緒さん 7分40秒
2.4 kmの部	6年 松田優光さん 9分20秒	4年 原惺里奈さん 10分45秒

糸魚川市科学研究発表会で4名が発表 10月11日(水)

夏休みの科学研究作品では12名が優秀作品として表彰されました。その中から4名が推薦を受け、糸魚川市科学研究発表会に参加し発表してきました。発表者は以下の通りです。

2年 磯貝 小春さん 「アリのすの中を見よう！」

3年 菴澤 紀さん 「やさいの水出しじっけん パート2」

4年 猪又 あかりさん 「水のろ過大実験」

5年 伊藤 駿汰さん 「電磁石の力を調べよう」

暮らしの中の「なんだろう？」を大切にしたい素晴らしい研究でした。

10月の句会 森野 稔先生を講師にお迎えして 10月2日(月)

今月は俳誌「森」を主催する 森野先生をお迎えして「秋の句会」を催しました。森野先生は齊藤美規先生のお弟子さんで、美規先生が亡くなられた後、下早川小での俳句指導を引き継いでくださった方です。学校の周りを先生と歩き、秋の自然に目を留め俳句にしました。句会での秀句を紹介します。めきめき上達していく子どもたちです。